
 

1. öffentliche Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 
19.08.2019 
 
Geänderte Empfehlung des Ausschusses      
 
TOP: Antrag Stadträtin Heidi Föhre - Wiederherstellen Spielplatz Hirsemannplatz 
 
Frau Schlegel teilt den Mitgliedern mit, dass nach Rücksprache mit Frau Föhre der 
Antrag geändert wird. Es ist nicht das Ansinnen, den Spielplatz in den ursprünglichen 
Zustand zu versetzen. Der Spielplatz soll in seiner Gestaltung aufgewertet werden. 
 
Die Mitglieder können dem Antrag zustimmen, wenn dieser wie o.g. geändert wird.  
Herr Kabisch-Böhme schlägt vor, dass die Verwaltung 2 Gestaltungsvorschläge für 
den Spielplatz vorlegt. In diesem Zusammenhang erinnert er an den Antrag auf Errich-
tung eines inklusiven Spielplatzes. 
 
Herr Schmidt, Fachbereichsleiter IV, macht auf die aktuelle Haushaltssituation auf-
merksam und dass die Kosten ohne eine ordnungsgemäße Begründung nicht geneh-
migt werden.  
 
Frau Schlegel ändert nach Zustimmung der Mitglieder den Beschlussvorschlag wie 
folgt:  
 
Beschlussempfehlung des Stadtentwicklungsausschusses 
 
Die Verwaltung wird gebeten, 2 Gestaltungsvorschläge inkl. Kostenuntersetzung für 
eine Aufwertung des Spielplatzes Hirsemannplatz bis Oktober 2019 vorzulegen sowie 
nach Beschluss umzusetzen.     
 
 
Abstimmung:  dafür: 14  dagegen: 0  Enthaltung: 0 
 
Die Mitglieder stimmen der Empfehlung einstimmig zu.  
 
Weißenfels, 20.08.2019 
 
F.d.R. 
 
 
Münx 
Protokollführerin 
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